
Salute, Volpi (FDI): "La riapertura
del punto nascita a Velletri un
grande successo
dell’amministrazione Rocca"aa

“Questa mattina, dopo 5 anni di chiusura, abbiamo
inaugurato il nuovo Punto Nascita all’Ospedale
Paolo Colombo di Velletri. Non si tratta solo di una
riapertura ma di una vera e proprio ristrutturazione
del presidio ospedaliero sia dal punto di vista della
struttura e delle strumentazioni che da quello dei
servizi offerti. In questi anni abbiamo potuto
costatare varie volte come sulla sanità la giunta
Rocca stia lavorando in netta discontinuità rispetto ai
suoi predecessori, e mentre c’è chi i punti nascita li
chiude, noi lavoriamo per aprirne sempre di nuovi. Il
punto Nascita dell’ospedale Colombo, grazie anche
ai suoi nuovi servizi di Partoanalgesia, Contatto
“skin-to-skin” e Rooming-in, non è solo un punto di
riferimento per le famiglie veliterne ma è risulta
fondamentale per tutti il sistema della Asl Rm6 per
consentire ai cittadini di quest’area di poter usufruire
in sicurezza delle migliori prestazioni sanitarie senza
per questo doversi spostare nella capitale. Ringrazio
il Presidente Francesco Rocca e l’Assessore al
Bilancio Giancarlo Righini che fin dal loro
insediamento hanno dimostrato il proprio interesse
per la provincia di Roma e a quanti si sono
impegnati per permesso, è davvero il caso di dirlo, la
rinascita della nostra sanità provinciale”. Così in una
nota il Deputato di Fratelli d’Italia e Sindaco di
Lanuvio On. Andrea Volpi a margine
dell’inaugurazione, avvenuta in mattinata, del nuovo
punto nascita dell’ospedale Paolo
Colombo di Velletri.
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